



Die

AGVS Auto Ausstellung Aarau West

vom 15. bis 17. März 2019 in Oberentfelden ist bereits wieder Geschichte. Die Organisatoren blicken auf drei erfolgreiche Messtage zurück.

Positives Fazit

AGVS Auto Ausstellung Aarau West
21.03.2019 14:10

Die AGVS Auto Ausstellung Aarau West vom 15. bis 17. März 2019 in Oberentfelden ist bereits wieder Geschichte. Die Organisatoren blicken auf drei erfolgreiche Messtage zurück.

Die beiden Ausstellungshallen boten den 30 regionalen Markenvertretern optimale Bedingungen, um total 160 Neuwagen von 30 Automarken zu präsentieren. Das OK mit Martin Sollberger, Präsident Auto Gewerbe Verband Schweiz, Sektion Aargau, und Messeleiter Chris Regez zieht ein äusserst positives Fazit: „Die Anzahl der Besucherinnen und Besucher war sehr hoch. Dies stellten wir unter anderem an der erneut gestiegenen Zahl der Passagiere fest, die wir vom Parkplatz zum Ausstellungsgelände transportierten. Auch die mündlichen Feedbacks zeigten, dass die Auto Ausstellung für unsere Aussteller ein wichtiger Bestandteil im Jahreskalender ist, um mit Interessenten ins Gespräch zu kommen, Kunden zu gewinnen und zu pflegen.“

Autos und mehr

Bei den Besuchern sind auch die attraktiven Stände der Gastaussteller mit Vintage-Kleidern, Stromgewinnung für E-



Online-Ausgabe

Zofinger Nachrichten
5004 Aarau
062/ 838 09 10
zofinger-nachrichten.ch/

Medienart: Internet
Medientyp: Tages- und Wochenpresse

Auftrag: 641036
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 72947910
Ausschnitt Seite: 2/2

Mobility, folierten Autos oder Motorrädern und Spezialfahrzeugen für Freizeit und Beruf sehr gut angekommen. Ein besonderer Leckerbissen waren zudem die Food-Stände im Aussenbereich, die ebenfalls sehr geschätzt wurden. Im nächsten Jahr findet der beliebte Event vom 13. bis 15. März 2020 statt.